



## CINE-DEBATS

Tous les mercredis à l'Espace MACAQ  
Rendez-vous à 20h.

Soirées conviviales et citoyennes  
proposées par MACAQ et Libre-Accès.



Toutes les semaines, des débats et des projections à découvrir,  
pour mieux comprendre le monde qui nous entoure.

**Espace MACAQ**  
123, rue de Tocqueville (75017)  
<http://www.macaq.org>

**Ciné-débat**  
[kafui@macaq.org](mailto:kafui@macaq.org)  
01 58 59 01 73



## DES HOMMES A LA MERCI DES FRONTIERES

- DES SENEGALAIS ENTRE DEPART ET SURVIE -

Mercredi 28 Janvier à 20h

A partir des récits poignants des traversées que nous livrent ceux qui ont  
choisi d'émigrer du Sénégal et leurs proches, le film « Dem walla dee »  
(Partir ou mourir) nous fait découvrir les conditions de vie de ceux qui veulent  
partir et dénoncent leur gouvernement qui,  
après les avoir rapatriés, les abandonne à leur sort.



FouMalade, rappeur, et Mignane Diouf, coordinateur du Forum Social  
Sénégalais, dénoncent les rapports nord/sud à l'origine du pillage de leur  
pays depuis plusieurs siècles à travers l'esclavage, le colonialisme, la dette,  
les accords de pêche... Un documentaire tourné à Dakar.

La projection sera suivie d'un débat en présence d'Olivier Chantry  
(Comité pour l'Annulation de la Dette du Tiers-Monde), pour aborder les  
problématiques liées à ces modèles de développement imposés.